

CAF pone a disposición USD 300 millones para atender las contingencias por el Coronavirus en América Latina

La institución reiteró a sus países accionistas la disposición de una línea de crédito contingente para apoyar la adecuada gestión del riesgo y prestación de una respuesta oportuna ante los posibles efectos que puedan estar asociados al Coronavirus en la región.

(Ciudad de México, 03 de marzo de 2020)- En el marco de la CLXVIII sesión del Directorio, CAF –banco de desarrollo de América Latina- reiteró la disponibilidad de una línea de crédito contingente regional por USD 300 millones para atender de manera ágil y oportuna las emergencias que se pudieran presentar en sus países accionistas, en esta ocasión por cuenta del Coronavirus.

"CAF apoya a sus países accionistas en la atención y prevención de emergencias a través de facilidades de financiamiento y de recursos no reembolsables. El objetivo de esta línea de crédito es agilizar la aprobación de operaciones para la atención inmediata que permita salvaguardar la salud de la población y atender de manera oportuna las eventualidades que se pudiesen presentar", aseguró el presidente ejecutivo de CAF, **Luis Carranza Ugarte**.

Entre los beneficios de esta línea de crédito contingente regional para eventos extremos del clima, sismos, accidentes contaminantes y epidemias en la región, están el financiamiento oportuno, la flexibilidad y la adaptación de las operaciones a las características técnicas definidas para cada operación concreta. Adicionalmente, se aprobó la posibilidad de otorgar cooperación técnica no reembolsable por hasta USD 5 millones para iniciativas relacionadas con esta coyuntura.

En la CLXVIII sesión del Directorio de CAF, realizado en Buenos Aires, se efectuó la elección del nuevo Presidente del Directorio: **Richard Martínez**, ministro de Economía y Finanzas del Ecuador; como sucesor de su homólogo **Alberto Carrasquilla**, ministro de Hacienda y Crédito Público de Colombia. Se presentó el balance general del 2019, en el que sobresale la aprobación de más de USD 13 mil millones para apoyar el bienestar de la población y el desarrollo en la región. También se aprobaron operaciones por USD 100 millones para el <u>Proyecto de pavimentación de la Ruta Puerto Indio – Empalme Supercarretera (Itaipú)</u> en el departamento de Alto Paraná en Paraguay para promover la integración con Brasil; y USD 200 millones para el <u>Programa sectorial de enfoque amplio para el desarrollo del transporte aéreo y marítimo y de la infraestructura turística</u> en Trinidad y Tobago.

Finalmente, se aprobó la tercera etapa del <u>Programa de Preinversión para el Sector Agua</u>, para mejorar la calidad de los estudios y reducir los tiempos del ciclo de proyectos a través del financiamiento de acciones y actividades de preinversión requeridas para promover su fase de inversión y ejecución.

La noche anterior el presidente de la República de Argentina, **Alberto Fernández**, ofreció una cena para los directores en la Residencia Presidencial de Olivos. La ruta hacia la celebración del cincuentenario de CAF continuó en Buenos Aires con un seminario sobre los "desafíos para el crecimiento y el desarrollo de América Latina", la CLXVIII sesión del Directorio, la LI Asamblea Ordinaria de Accionistas y la XVIII Asamblea Extraordinaria de





Accionistas de la institución. Desde el comienzo de sus operaciones en 1970, CAF ha financiado más de USD 188.000 millones en operaciones a sus 19 países miembros para promover el desarrollo sostenible y la integración regional.

####

CAF -banco de desarrollo de América Latina- tiene como misión impulsar el desarrollo sostenible y la integración regional, mediante el financiamiento de proyectos de los sectores público y privado, la provisión de cooperación técnica y otros servicios especializados. Constituido en 1970 y conformado en la actualidad por 19 países -17 de América Latina y el Caribe, junto a España y Portugal- y 14 bancos privados, es una de las principales fuentes de financiamiento multilateral y un importante generador de conocimiento para la región. Más información en www.caf.com

CAF, Dirección de Comunicación Estratégica, <u>prensa@caf.com</u> Encuéntrenos en: Facebook: <u>CAF.America.Latina</u> / Twitter: @AgendaCAF